

El domingo, segundo y último día de la Fiesta de los Abrazos 2026, congregó a centenares de personas y familias en el Estadio Popular de Recoleta “Leonel Sánchez”, quienes disfrutaron de presentaciones de libros, foros, stands de artesanías, espacios temáticos y gastronomía, en una jornada marcada por la música, la reflexión política y el encuentro popular.

El escenario central inició sus presentaciones cerca de las 18:30 horas con la participación de Santo Barrio, Camiseta 22 y Banda Conmoción, quienes ofrecieron un espectáculo que hizo bailar a las y los asistentes, cerrando la jornada en un ambiente festivo y familiar.

Durante la jornada, la secretaria general del Partido Comunista, Bárbara Figueroa, se dirigió al público y relevó los principales mensajes políticos del encuentro. “No queremos hacer una extensa intervención, pero sí transmitir nuestro mensaje. No podemos cerrar este día domingo de nuestra Fiesta de los Abrazos sin reforzar algunos mensajes que ya señalábamos ayer. En la inauguración, el presidente de nuestro Partido lo decía con claridad: el desafío de la defensa de Cuba, de la soberanía, y de que los pueblos de Venezuela resuelvan sus problemas sin intervención, sin que el más fuerte ponga el pie sobre nuestros países y nuestras riquezas”, señaló.

Figueroa advirtió que estos conflictos no solo se relacionan con la soberanía, sino también con los intereses que se defienden a nivel global, cuestionando el rol del neoliberalismo, el capital y las transnacionales, así como las presiones para limitar las relaciones de América Latina con otros países, como China. En ese sentido, afirmó que el objetivo es avanzar hacia una América Latina soberana, sin subordinaciones, y rechazó que estas políticas se justifiquen en nombre de la democracia.

En su intervención, abordó además el escenario político nacional, señalando los riesgos que se abren a partir del 11 de marzo y advirtiendo sobre eventuales retrocesos en derechos laborales, salarios y negociación colectiva. Enfatizó que, pese a las derrotas electorales y a la autocrítica necesaria, el Partido Comunista no renunciará a las luchas justas ni a sus convicciones políticas.

Figueroa hizo un llamado a la unidad social y política más amplia, subrayando la necesidad de construir desde la diversidad, sin descalificar a quienes piensan distinto, y convocó a organizarse con humildad, fraternidad y compromiso con el pueblo. En ese marco, reafirmó que el Partido Comunista seguirá luchando por los derechos del pueblo de Chile, evitando la fragmentación y fortaleciendo la organización social.

La secretaria general cerró su discurso llamando a no perder la esperanza, destacando el

rol de la juventud como fuerza transformadora y señalando que, tras la fiesta y el disfrute, el desafío es volver a trabajar, organizar y construir conciencia.

Posteriormente, se realizó el hito de las Juventudes Comunistas (JJCC), instancia en la que su presidenta, Catalina Lufín, encabezó la entrega de carnet a jóvenes que decidieron incorporarse a la Jota. En la ocasión, Lufín destacó el crecimiento y la vitalidad de las juventudes comunistas: “Durante el último año recibimos a alrededor de dos mil jóvenes, por lo que realizamos la entrega de carnet a una delegación representativa de su diversidad, para demostrar la potencia y la vigencia de nuestras ideas, que se heredan y perfeccionan de generación en generación”, señaló.

Asimismo, destacó el significado político y colectivo del encuentro, indicando que “esta Fiesta de los Abrazos tiene un sentido muy especial, puesto que tuvimos un 2025 muy intenso, con desafíos inéditos para el Partido y plagado de trabajo, por lo que encontrarnos al calor de nuestra cultura y reafirmando nuestra identidad se hace más necesario que nunca”.

De esta manera, la Fiesta de los Abrazos 2026 cerró su segunda y última jornada consolidándose como un espacio de encuentro político, cultural y popular, marcado por la participación, el intercambio de ideas y un llamado a la unidad, la organización y la defensa de la soberanía, proyectando los desafíos políticos y sociales que se abren para el próximo período.

2,579 total views,

1,039 views today